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12.09.2014 17:04:40 MSK Москва. ИНТЕРФАКС - Эксперты ОНФ выявили
чрезмерные траты некоторых регионов на размещение чиновников во время их
участия в инвестиционном форуме "Сочи-2014". 
Инвестиционный форум "Сочи-2014" стартует на следующей неделе.

  

***"Наше исследование показало, что ряд регионов и муниципалитетов посчитали
возможным включить в затраты на участие в Форуме неоправданно большие
средства на размещение чиновников - включая затраты на роскошные гостиницы,
кухни народов мира, залы повышенной комфортности в аэропортах. Очевидно,
некоторые чиновники решили воспользоваться случаем и со вкусом провести
концовку сезона, не скупясь при этом на бюджетные средства", - заявил
сопредседатель Центрального штаба ОНФ, куратор проекта "За честные закупки"
Александр Бречалов, которого цитирует пресс-служба движения.
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***Эксперты ОНФ установили, что Минфин Ингушетии разместил заказ на
подготовку участия республики в форуме с начальной ценой контракта в 12,1 млн
руб., при этом вся мебель выставочной экспозиции, по требованию организаторов,
должна быть класса "премиум".

  

***"А восстанавливать силы в перерывах между деловыми секциями форума
делегаты от республики должны в отеле не ниже пятизвездочного. При этом два
номера должны быть категории "люкс", еще 3 номера - стандартной категории.
Отдельно прописывается, что оформление отеля должно быть выдержано "в
нейтральных тонах в современном стиле, вид из номера должен быть на
Кавказские горы или Черное море". Исполнитель тендера также должен
организовать ежедневные завтраки в виде "шведского стола" для 14 человек на 3
дня в одном из ресторанов или кафе города Сочи, с присутствием блюд "четырех
видов кухонь народов мира", - говорится в сообщении ОНФ.

  

***По данным активистов движения, министерство торговли, инвестиций и
предпринимательства Дагестана решило не отставать от соседей и оценило свое
участие в сочинском форуме в 9,7 млн руб.

  

***"Чиновники требуют забронировать для себя один номер категории
"президентский люкс", еще не менее восьми номеров категории "люкс" в
пятизвездочных гостиницах. Доставить членов делегации, а также стендистов и
представителей СМИ по маршруту Махачкала-Сочи-Махачкала должно специально
забронированное воздушное судно, а обслуживание в аэропортах Махачкалы и
Сочи предусмотрено в залах повышенной комфортности", - отмечается в
пресс-релизе.

  

***Как сообщили в ОНФ, на этом фоне довольно скромно выглядят другие
регионы-участники Форума - Свердловская область потратит на эти цели 6 млн руб.,
Тверская область - 4 млн 190 тыс. руб., Калининградская область - 4 млн 464 тыс.
руб.

  

***Рекордсменом по бережливости среди регионов стала Республика Саха (Якутия),
потратившая на поездку своего руководства в Сочи всего 1 млн 188 тыс. руб. Все
это траты на разработку и размещение экспозиций, без дополнительных условий
по пребыванию чиновников на Форуме.
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***"Не ударить в грязь лицом решили некоторые муниципалитеты. Так, на широкую
ногу намеревались провести время в Сочи в администрации Новороссийска -
чиновники претендовали на размещение в пятизвездочных гостиницах, где им
требовались 3 номера-студии и 2 номера "люкс". Общая сумма затрат могла
составить 9,9 млн руб. Однако чиновники одумались и разорвали контракт вскоре
после того, как ОНФ включил 2 сентября их закупку в рейтинг самых
расточительных закупок за год работы проекта "За честные закупки", - говорится в
сообщении.

  

***В ОНФ заметили при этом, что другие кубанские муниципалитеты смогли
уложиться в гораздо более скромные суммы. Так, администрация Геленджика
планирует потратить 1 млн 573 тыс. руб., Брюховецкого района - 1 млн 314 тыс. руб.,
Ейского района - 1 млн 410 тыс. руб., Туапсинского района - 1 млн 347 тыс. руб. Все
эти траты исключительно на экспозиции.

  

***"Мы считаем, что использовать такие мероприятия для демонстрации
собственных амбиций и, тем более, развлечений недопустимо. Цель подобных
форумов - в показе экономического потенциала региона, в привлечении
инвесторов, а не в том, чтобы оттолкнуть их неумеренностью местных чиновников.
Эффективность проведения подобных форумов не в роскошных стендах и
размещении их участников в королевских условиях, а в качестве предлагаемых
инвестиционных предложений и уровне комфортности общения с региональными
чиновниками, их открытости, компетентности и доброжелательности. Ведь пользы
от участия в выставке может и не быть, при этом деньги из бюджета будут
затрачены немалые", - сказал А.Бречалов.

  

P.S. от "Новороссийский известий". Итак, Новороссийск действительно чуть-чуть
не стал рекордсменом, оказавшись по тратам на инвестфорум между Ингушетией и
Дагестаном. Так то целые республики, а тут всего лишь муниципалитет... И это при
огромнейших долгах местного бюджета и грандиозных по общей сумме кредитам.

  

  

Отдельно хотелось бы узнать, кого конкретно из чиновников планировалось
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разместить в двух люксах и трех студиях. В люксах мэра Синяговского и его
первого зама Дяченко или вдруг речь о мэре и каком-то нужном человеке из
Москвы или Краснодара? Чтобы закончить с "гаданием", мы сделаем
официальный запрос информации на имя В.И. Синяговского. Правда, как
показывает опыт, он лично на такую "бяку" перестал отвечать. То ли старость
пришла, то ли нежелание лишний раз подставляться... Но, может, в этот раз
градоначальник сделает исключение и ответит лично?

  

  

Почти 10 миллионов рублей... Это очень много за то, чтобы президент России и
премьер-министр на минутку подошли к экспозиции и пожали руки, порадовавшись
за дорогущие стенды. Кстати, и то не факт. О реальной пользе инвестфорума для
Новороссийска давайте поговорим отдельно. Чаще всего договоры лишь
подписываются на форуме, а готовятся заранее?

  

  

А пока предлагаем вам, читатели, присылать нам ваши варианты (novodar@list.ru),
куда можно было бы потратить эти 9,9 млн рублей с истинной пользой для города и
горожан. У нас тоже есть свои соображения, но давайте прежде выслушаем вас. А
уж потом опубликуем получившийся рейтинг!
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  P.P.S. А вот эта заметка  была опубликована на официальном сайте администрацииМО г.Новороссийск 29 августа 2014 года:  Снижаем расходы на СМИ
  

Расходы на подготовку и участие новороссийской делегации в Международном 
инвестиционном форуме в Сочи сокращены почти вполовину. Об этом сегодня
сообщила  начальник  отдела инвестиций управления экономического развития
Анна Гаврилюк.

  

«На подготовке к форуму это никак не отразится.  Основное сокращение
произошло на информационных услугах. Об этом не принято говорить, но
стоимость материала в  федеральной прессе объемом  1/2 полосы  на третьей
странице, один выход  – стоит  порядка 300 тысяч рублей +НДС!  В 
региональные СМИ за тот же объем разместить материал нам  предлагают за сумму
в 200 тысяч рублей.  Три-четыре федеральных СМИ плюс региональная  пресса,
специализированные издания к форуму - вот и считайте».

  

Корме того, говорит Анна Гаврилюк, «В этом году нам помогают крупные
градообразующие предприятия Новороссийска, которые вместе с нами принимают
участие в инвестиционном форуме в Сочи».
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Как  удалось выяснить в управлении муниципального заказа, цена контракта на
подготовку к форуму в Сочи в муниципалитете не меняется вот уже три года и
составляла до недавнего времени 10 миллионов рублей. В этом году затраты
бюджета снижены до 5,2 млн. рублей.

  

Комментарий "НИ". Понятно, что такие публикации появляются не с бухты-барахты.
Это, похоже, именно реакция на ту самую засветку! Только вот эффект с учетом
вышесказанного вышел обратный. Ни слова ни про номера-люкс, ни про скандал,
инициированный ОНФ. Зато чистосердечно признались, что уже несколько лет
такие же суммы, что выявил ОНФ, тратили. По-тихому. Если учесть инфляцию, то
раньше выходило даже дороже! И 5,2 миллиона рублей - это тоже, полагаем,
безумно дорого. Тем более, что урезали расходы, похоже, не на номерах и звездах
гостиниц, а только на прессе. 5,2 млн руб. - это четыре с половиной Якутии, которая
и от Сочи подальше, чем Новороссийск, и масштабами несравнимо крупнее, не
говоря уж про тамошнее золото, которого у нас нет...
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